

3 relojes de G-SHOCK ultra ligeros, pero súper resistentes, para combinarlos con cualquier outfit

- *Los relojes de la línea GMA-P2100 aportan colores monocromáticos que son muy vibrantes, y herederos de la línea 2100, conocida por su icónico bisel octogonal.*



Ciudad de México, 24 de enero de 2024. – Azul turquesa, rosa brillante y el clásico blanco. Estos son los colores del más reciente lanzamiento de G-SHOCK, la marca japonesa de relojes resistente a impactos de Casio, que incorpora a sus icónicas colecciones la serie GMA-P2100 que cuenta con tres relojes monocromáticos de tonos muy vibrantes, herencia de la línea 2100, conocida por su icónico bisel octogonal.

Los relojes [GMA-P2100-2A](#) (azul turquesa), [GMA-P2100-4A](#) (rosa brillante) y [GMA-P2100-7A](#) (blanco) redefinen la elegancia y la resistencia porque fueron fabricados para ser ultra ligeros, pero poderosos contra los impactos.

La serie GMA-P2100 presenta un diseño compacto y liviano sin comprometer su conocida resistencia. Estos relojes están contruidos para resistir las adversidades del día a día, manteniendo la durabilidad y confiabilidad que los aficionados de G-SHOCK esperan.

La paleta de colores monocromáticos vibrantes agrega un toque de frescura y estilo. Desde el llamativo azul turquesa hasta el rosa brillante y el clásico blanco monocromático, esta colección ofrece opciones para todos los gustos y ocasiones. Los tonos claros y oscuros cuidadosamente seleccionados se utilizan de manera inteligente en la esfera, las marcas de índice y las manecillas, para lograr una estética atractiva y facilitar una lectura clara.

Con una caja 2.7 mm más estrecha, estos relojes son un 94% del tamaño de los modelos convencionales GMA-S2100. Además, la correa ha sido acortada en 10 mm para asegurar

un ajuste cómodo en muñecas más pequeñas. Este diseño cuidadoso hace que la colección GMA-P2100 sea accesible para una gama más amplia de usuarios.

Además, el bisel y la correa están fabricados con resina de base biológica, un material que también reduce el impacto ambiental, contribuyendo a un futuro más verde.

Finalmente, estos relojes son promocionados por las nuevas embajadoras de Casio, ITZY, el grupo femenino de Corea del Sur, compuesto por cinco grandes talentos (Yeji, Lia, Ryujin, Chaeryeong y Yuna) de JYP Entertainment Corporation, que también le dio al mundo a los grupos TWICE y NiziU.

Estos relojes se encuentran disponibles en México en tiendas seleccionadas, y también en la página <https://gshock.casio.com/mx/>.

Modelo	Color
GMA-P2100-2A	Azul turquesa
GMA-P2100-4A	Rosa brillante
GMA-P2100-7A	Blanco



GMA-P2100-2A



GMA-P2100-4A



GMA-P2100-7A



Imagen promocional del grupo ITZY

###

Acerca de G-SHOCK

El reloj G-SHOCK resistente a los golpes de CASIO es sinónimo de dureza, nacido del sueño del desarrollador, el Sr. Kikou Ibe, de "crear un reloj que nunca se rompiera". Se crearon y probaron más de 200 muestras hechas a mano hasta que finalmente, en 1983, el primer G-SHOCK, ahora icónico, salió a las calles de Japón y comenzó a establecerse como "el reloj más resistente de todos los tiempos". Cada reloj abarca los 7 elementos: resistencia a los choques eléctricos, resistencia a la gravedad, resistencia a las bajas temperaturas, resistencia a las vibraciones, resistencia al agua, resistencia a los golpes y dureza. El reloj está repleto de innovaciones y tecnologías de Casio para evitar que sufra golpes directos; esto incluye componentes internos protegidos con uretano y módulos de cronometraje suspendidos dentro de la estructura del reloj. Desde su lanzamiento, G-SHOCK ha seguido evolucionando, continuando con el mantra del Sr Ibe: "nunca, nunca te rindas".
<https://gshock.casio.com/mx/>

CONTACTO PARA MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Carlos García

juancarlos.garcia@another.co

55-6560-0596